
Der Vorsitzende des Rechnungsprüfungsausschusses Herr Dieckmann dankte dem 
Rechnungsprüfungsamt und der Kämmerei für die geleistete Arbeit, insbesondere der 
Vor- und Aufbereitung der einzelnen Berichte. Daher sollte der nun eingeschlagene Weg 
so beibehalten werden. 
 
Dann fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgende Beschlüsse: 
 


